



**Conseil d'administration
du Programme
des Nations Unies
pour le développement
et du Fonds des
Nations Unies pour la
population**

Distr.
GÉNÉRALE

DP/FPA/CP/154
25 juillet 1996
FRANÇAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Troisième session ordinaire de 1996
9-13 septembre 1996, New York
Point 12 de l'ordre du jour provisoire
FNUAP

FONDS DES NATIONS UNIES POUR LA POPULATION
PROJETS ET PROGRAMMES PROPOSÉS

Recommandation de la Directrice exécutive

Assistance au Gouvernement du Honduras

Assistance proposée : 8,2 millions de dollars, dont
5,2 millions à prélever sur le budget
ordinaire et 3 millions à financer au
moyen de ressources d'origine
multilatérale et bilatérale et/ou de
ressources ordinaires

Durée du programme : 4 ans (1996-1999)

Cycle de l'assistance : Quatrième

Groupe sur la base de la décision 96/15 : B

Assistance proposée par domaines essentiels d'activité du programme (en millions
de dollars des États-Unis) :

	Ressources ordinaires	Autres	Total
Santé génésique	1,6	1,2	2,8
Stratégies de population et de développement	1,4	1,3	2,7
Plaidoyer	2,2	0,5	2,7
<i>Total</i>	5,2	3,0	8,2

HONDURAS

Données démographiques

Population (milliers) en 1995	5 654	Taux d'accroissement annuel de la population (pourcentage)	2,75
Population en l'an 2000 (milliers)	6 485	Zone urbaine	4,3
Taux de masculinité (pour 100 femmes)	101,6	Zone rurale	1,5
Population urbaine en pourcentage du total	43,9	Taux brut de natalité (pour 1000)	33,5
Population par groupe d'âge (en pourcentage)		Taux brut de mortalité (pour 1000)	5,4
Enfants de 0 à 14 ans	43,8	Taux net de migration (pour 1000)	-0,7
Jeunes de 15 à 24 ans	20,3	Indice synthétique de fécondité par femme	4,30
Personnes âgées de plus de 60 ans	4,9	Espérance de vie à la naissance (en années)	
Femmes de 15 à 49 ans (pourcentage)	46,8	Hommes	67,5
Âge médian (années)	17,8	Femmes	72,3
Densité de la population (au km ²)	50	Deux sexes	69,8
		PNB par habitant (dollars des États-Unis, 1994)	590

Sources : Ces données sont tirées de la publication de la Division de la population du Département de l'information économique et sociale et de l'analyse des politiques du Secrétariat de l'ONU intitulée World Population Prospects: the 1994 Revision. Les données sur le PNB par habitant sont celles du PNUD. Deux points (...) indiquent que les données correspondantes ne sont pas disponibles.

Indicateurs concernant les objectifs définis par la Conférence internationale sur la population et le développement*

		(Seuils)*
Pourcentage d'accouchements réalisés avec l'assistance d'un personnel qualifié (pourcentage) ¹	81,0	≥60
Taux de fréquence de la contraception (15-44 ans) (pourcentage) ²	47,0	≥55
Accès aux services de santé de base (pourcentage) ³	66,0	≥60
Taux de mortalité infantile (pour 1000) ⁴	43,0	≤50
Taux de mortalité maternelle (pour 100 000) ⁵	220,0	≤10 0
Taux brut de scolarisation féminine au niveau primaire (pour 100) ⁶	80,5	≥75
Taux d'alphabétisme des femmes adultes (pourcentage) ⁷	69,4	≥50

* Tels qu'ils figurent dans le document DP/FPA/1996/15 et ont été approuvés par le Conseil d'administration dans sa décision 96/15.

¹ OMS, Coverage of Maternal Care, troisième édition, 1993. Les données concernent la période 1983-1993.

² Division de la population du Secrétariat de l'ONU, World Contraceptive Use 1994, ST/ESA/SER.A/143. Les données concernent la période 1986-1993.

³ UNICEF, La situation des enfants dans le monde, 1995. Les données concernent la période 1985-1993.

⁴ Division de la population du Secrétariat de l'ONU, World Population Prospects Database 1950-2050, 1994 Revision. Les données concernent 1992.

⁵ UNICEF, La situation des enfants dans le monde 1995, d'après les chiffres établis par l'OMS. Les données concernent la période 1980-1992.

⁶ Division de statistique du Secrétariat de l'ONU, Base de données sur les indicateurs et statistiques concernant les femmes (VISTAT), Version 3 (sur CD-ROM), 1994, d'après les chiffres établis par l'UNESCO.

⁷ UNESCO, L'éducation pour tous : situation et tendances, 1994.

1. Le Fonds des Nations Unies pour la population (FNUAP) se propose d'appuyer un programme de population pour la période 1996-1999 afin d'aider le Gouvernement du Honduras à atteindre ses objectifs de population et de développement. Le FNUAP envisage de financer ce programme, d'un montant de 8,2 millions de dollars, en prélevant 5,2 millions de dollars sur ses ressources ordinaires, pour autant que ces ressources soient disponibles. Il s'emploiera à couvrir le solde de 3 millions de dollars à l'aide de ressources multilatérales et bilatérales et/ou de ressources ordinaires dans la mesure du possible, conformément à la décision 96/15 du Conseil d'administration relative à l'allocation des ressources du FNUAP. Il s'agit du quatrième programme d'assistance du FNUAP au Honduras.

2. Le programme proposé a été élaboré, en pleine coopération avec le Gouvernement, à l'issue d'une mission d'analyse des programmes et d'élaboration des stratégies (APES), qui s'est rendue au Honduras en septembre/octobre 1995. Ce programme vise à améliorer la façon dont les questions de population sont perçues par l'opinion publique, souvent hostile dans certains secteurs ou indifférente dans d'autres, en particulier en ce qui concerne la valeur positive des programmes de santé génésique comportant des éléments de planification familiale. Une aide directe sera aussi fournie pour la réalisation de programmes de santé génésique dans trois régions géographiques du pays désignées par le Gouvernement ainsi que pour la mise en place dans les administrations publiques de la capacité nécessaire à l'amélioration des conditions de la santé génésique au niveau national.

3. Comme c'est le cas pour toutes les activités du FNUAP, toutes les activités prévues au programme proposé seront entreprises conformément aux principes et objectifs du Programme d'action de la Conférence internationale sur la population et le développement, qui ont été réaffirmés par l'Assemblée générale dans sa résolution 49/128.

Historique

4. Le Honduras se situe au deuxième rang dans le classement des pays les plus pauvres d'Amérique centrale. D'après le Rapport sur le développement humain du PNUD, le produit national brut (PNB) par habitant était de 590 dollars en 1994. On estime que quelque 64 % de la population vivent dans des conditions de pauvreté, alors qu'environ la moitié des pauvres, soit un tiers de la population totale, vit dans des conditions d'extrême pauvreté et de dénuement.

5. Le Honduras, qui était un pays prioritaire dans l'ancien système de classification du FNUAP, est désormais un pays du groupe B dans le nouveau système d'allocation des ressources. En fait, le pays pourrait être considéré comme étant à la limite entre le groupe B et le groupe A. Pour deux indicateurs, le Honduras est de toute évidence en avance dans la réalisation des objectifs de la Conférence internationale sur la population et le développement : 81 % des filles sont scolarisées dans le primaire et le taux d'alphabétisme des femmes est de 70 %. Pour deux autres indicateurs, il se situe en dessous du seuil : son taux de mortalité maternelle est de 220 pour 100 000 naissances vivantes et son taux de fréquence de la contraception de 47 % (35 % pour les méthodes modernes).

S'agissant d'encore deux autres indicateurs, le pays se situe à la limite : d'après les données des Nations Unies, 66 % de la population ont accès aux services de santé de base et le taux de mortalité infantile est de 43 pour 1 000 naissances vivantes. (Dans les deux cas, les données nationales sont moins positives : 60 % et 50 pour 1 000, respectivement.) Pour le dernier indicateur, l'écart est important : d'après les statistiques nationales, 45 % des accouchements se font en la présence de personnel qualifié, alors que d'après les Nations Unies ce pourcentage est de 81 %.

6. Même dans les secteurs où le Honduras a les meilleurs résultats, à savoir la scolarisation dans le primaire et l'alphabétisme des femmes, les statistiques pourraient être trompeuses. Les enfants sont scolarisés au niveau élémentaire mais abandonnent très vite l'école et parmi ceux qui n'abandonnent pas 11,3 % redoublent. Cela explique pourquoi la scolarisation moyenne dans le pays est de seulement 3,9 ans et l'alphabétisme fonctionnel est estimé à 50 %. En tout état de cause, il apparaît à l'évidence que le Honduras est l'un des pays les plus défavorisés de l'Amérique latine, tant du point de vue des indicateurs de développement en général que des objectifs de la Conférence internationale sur la population et le développement en particulier.

Assistance antérieure du FNUAP

7. Le FNUAP a entrepris une mission d'évaluation des besoins au Honduras en 1978. À l'issue de cette mission, a été formulé le premier programme de population d'un montant de 4,3 millions de dollars; ce programme a été suivi d'un autre programme de 3,3 millions de dollars pour les années 1987-1991. Le troisième programme pour 1991-1995 a été approuvé par le Conseil d'administration en juin 1991, son financement se répartissant comme suit : 5 millions par prélèvement sur les ressources ordinaires du FNUAP et 2,5 millions devant être financés de sources multi-bilatérales. En fin de compte, 6,5 millions de dollars ont été dépensés, y compris une somme d'un peu plus de 100 000 dollars reçue du Gouvernement des Pays-Bas, qui a été réservée pour des activités de recherche dans le domaine de la santé communautaire et du VIH/sida au niveau des municipalités.

8. Au cours du deuxième programme d'assistance du FNUAP, le Fonds et le Gouvernement du Honduras n'ont pas été en mesure de s'entendre pour coopérer dans le domaine de la santé maternelle et infantile et de la planification familiale (SMI/PF). En 1989 et 1990, toutefois, le FNUAP a appuyé des recherches sur la mortalité des femmes honduriennes en âge de procréer ainsi que sur la mortalité maternelle, qui ont montré qu'un grand nombre de femmes du pays mourraient car elles étaient enceintes soit trop tôt, soit trop tard, soit trop souvent, soit parce que leurs grossesses présentaient des risques non dépistés. Ces recherches ont aussi montré que la mortalité maternelle avait été sous-notifiée; le taux réel était plus élevé qu'estimé. Ces conclusions ont incité le Gouvernement à adopter une stratégie publique de prévention du risque génésique dans le cadre de son programme de santé publique, qui est progressivement mise en oeuvre. Dans le cadre de cette stratégie, il est prévu de conseiller les femmes et de leur assurer l'accès à des services de planification familiale de façon qu'elles puissent planifier la conception et l'espacement de leurs enfants

et éviter ainsi les risques de mortalité et de morbidité. Durant les deux dernières années du programme précédent, le Gouvernement a réalisé ces activités en coopération avec le FNUAP.

9. Au cours de la période du troisième programme de pays, le FNUAP a enregistré des résultats positifs pour ce qui est de l'information, de l'éducation et de la communication en matière de population (IEC) : tous les enseignants du primaire participant à des stages de formation en cours d'emploi dans le pays ainsi qu'un grand nombre d'enseignants du secondaire ont appris les éléments essentiels de l'éducation en matière de population. Cela a permis à ces enseignants de transmettre à leurs élèves des connaissances sur la population dans le cadre des divers cours d'enseignement général. L'éducation à la population fait aussi désormais partie intégrante du programme d'enseignement des maîtres à la Faculté de pédagogie de l'Université nationale et dans les 12 écoles normales du pays. L'objectif du programme proposé est d'intégrer formellement l'éducation à la population et l'éducation sexuelle dans les programmes des établissements primaires et secondaires et le Fonds a aujourd'hui une occasion unique de réaliser cet objectif (voir ci-après).

10. Une autre réalisation notable a été la mise au point d'un projet pour aider les municipalités, l'unité de base de l'administration locale dans l'ensemble du Honduras et en Amérique latine, à tenir compte des problèmes de population dans la planification locale du développement. Cette activité a débuté avec une municipalité, celle de San Pedro Sula, et est maintenant réalisée avec cinq autres municipalités. En fait, le projet a été si performant qu'il est repris par d'autres pays de la région, qui ont envoyé du personnel à San Pedro Sula pour étudier le système. En outre, le FNUAP travaille avec la Asociación de Municipalidades Hondureñas pour offrir une assistance technique et une formation concernant l'intégration des questions de la population dans la planification du développement à toutes les municipalités du pays, grâce à des activités de suivi dans le cadre du programme proposé.

11. Par le passé, il a souvent fallu beaucoup de temps dans les programmes du FNUAP pour atteindre les communautés auxquelles les activités étaient destinées en raison du système administratif centralisé. Voilà deux ans, une loi relative aux municipalités a été adoptée qui doit changer radicalement le processus décisionnel, en décentralisant au niveau local la gestion dans de nombreux domaines, comme la santé. Les activités devant être réalisées au niveau local dans le programme proposé sont donc négociées avec la participation directe des collectivités locales. Cela devrait permettre d'améliorer l'efficacité dans la mise en oeuvre du programme, à condition que des plans précis soient établis à cet effet et soigneusement suivis.

12. Le Gouvernement du Honduras a souscrit à plusieurs accords internationaux relatifs à la population, y compris la Déclaration de Guatemala pour une maternité sans risque en 1992, le Plan d'action de 1990 pour le développement humain, les enfants et les jeunes et le Programme d'action de la Conférence internationale sur la population et le développement en 1994. Cependant, une bonne partie de l'opinion publique du pays continue d'avoir des réserves quant au Programme d'action de cette Conférence. Ce sont ces préoccupations qui ont

toujours empêché le pays d'adopter une politique nationale de population. Bien que l'adoption d'une telle politique ait été un objectif déclaré du programme précédent du FNUAP, cet objectif n'a pas été atteint. Durant l'examen à mi-parcours, il a été abandonné, parce que jugé irréalisable, et il ne figure pas dans le programme proposé.

13. Une partie des activités de plaidoyer prévues dans le cadre du programme proposé seront axées sur le problème de la condition féminine et des violences dont les femmes font l'objet, de manière assez généralisée. Le précédent programme de pays du FNUAP a notamment contribué à la réalisation d'une étude socioculturelle visant à déterminer les moyens d'améliorer la qualité du service dans le système de santé. Une des conclusions de cette étude était que des actes de violence - commis par les travailleurs sanitaires à l'encontre des patientes de sexe féminin - pouvaient intervenir dans le système de santé. Outre les nombreuses autres conséquences de ce phénomène, beaucoup de femmes se montraient ainsi réticentes à utiliser les installations de santé, voire refusaient de les utiliser. L'étude a aussi permis de constater que l'environnement hostile encourageait les femmes ou, plus fréquemment, leurs partenaires ou des membres de leur famille du sexe masculin, à réagir de façon violente également, menaçant les travailleurs sanitaires eux-mêmes. Ces conclusions sont utilisées pour renforcer les activités du programme proposé concernant l'égalité entre les sexes et incorporer des activités de sensibilisation à ces problèmes et aux relations interpersonnelles dans la formation de tous les travailleurs sanitaires du pays.

Autres sources d'aide extérieure

14. L'Agency for International Development des États-Unis (USAID) a été la principale source d'assistance pour les programmes de santé génésique du Honduras. Elle a financé un programme quinquennal d'une valeur de 30 millions de dollars pour améliorer les conditions sanitaires globales, y compris la SMI/PF et la fourniture de contraceptifs, mais ce programme se termine en 1996. À l'avenir la stratégie de l'Agence est d'axer les efforts sur les parties du pays désignées par le Gouvernement, les autres régions étant couvertes par d'autres donateurs (ou ne recevant pas d'assistance). L'USAID a aussi couvert les besoins en contraceptifs du pays, mais cette aide se terminera en 1997. Le Gouvernement prévoit de prendre en charge progressivement une partie du coût financier et d'examiner avec le FNUAP et les autres donateurs comment répondre à la demande non satisfaite, y compris par la fourniture de contraceptifs par le secteur privé.

15. Le principal prestataire de services de planification familiale dans le pays a été une organisation non gouvernementale, l'Instituto Hondureño de Planificación Familiar (IHPF), qui a reçu une aide importante de l'USAID et avec lequel le FNUAP a toujours travaillé étroitement. L'USAID fournira 7,8 millions de dollars d'aide au programme de santé génésique de cette ONG entre 1996 et 1998. Après quoi, toutefois, il est prévu que l'USAID réduira considérablement son financement et il paraît peu probable que d'autres donateurs multilatéraux ou bilatéraux puissent combler l'écart. L'IHPF a engagé un programme sur trois ans pour arriver à l'autonomie dans toute la mesure du possible. Il se fait déjà

payer pour un grand nombre de services, les rendant ainsi inaccessibles à un grand nombre.

16. L'USAID a fourni aussi des financements pour le programme national de prévention du SIDA, y compris 1 million de dollars par an pour l'achat de préservatifs, qui prendra fin en 1999. D'autres financements pour la lutte contre le sida viennent de la Banque mondiale, de la Banque interaméricaine de développement, du Japon et de l'Espagne. Le Japon devrait fournir 10 millions de dollars pour construire et équiper une maternité à l'hôpital national de Tegucigalpa et pour construire trois dispensaires d'urgence et de santé maternelle et infantile dans les zones pauvres et mal desservies de Tegucigalpa.

Programme proposé

17. Plaidoyer. Dans tous les éléments du programme proposé du FNUAP se retrouvent des activités visant à sensibiliser la population aux problèmes liés aux différences entre les sexes et en particulier à assurer une plus grande autonomie des femmes. L'essentiel des activités du programme proposé seront donc des activités de plaidoyer, visant notamment à appuyer la santé génésique. Environ un tiers des financements seront consacrés à ces activités. Comme l'a recommandé la mission APES, la tâche la plus urgente incombant au FNUAP pour appuyer l'action nationale dans le domaine de la population est de mener un effort de sensibilisation pour dégager un consensus national sur les problèmes de population qui soit compatible avec les principes et objectifs du Programme d'action de la Conférence internationale sur la population et le développement. C'est là un aspect crucial du succès de toute activité concernant la population au Honduras. De fait, comme on l'a noté plus haut, le programme précédent a illustré les progrès qui pouvaient être accomplis lorsque les résultats des recherches sur la situation du pays en matière démographique et de santé génésique permettaient de convaincre les responsables que des efforts plus soutenus étaient nécessaires.

18. Les médias nationaux sont une cible prioritaire. Il faut les convaincre de l'intérêt que présente pour les objectifs de développement durable du pays l'intégration des aspects relatifs à la population et à l'égalité entre les sexes dans la planification et la programmation à tous les niveaux ainsi que de l'importance que revêt un programme de santé génésique comprenant des éléments de planification familiale. En tant que principal organisme des Nations Unies chargé de la mise en oeuvre du Programme d'action de la Conférence internationale sur la population et le développement, le FNUAP plaidera en faveur de ce programme en s'adressant directement aux autorités gouvernementales, aux législateurs, aux partis politiques et aux groupes religieux, souvent en face à face ou dans de petits séminaires. Le programme de plaidoyer comportera aussi des activités destinées à sensibiliser les travailleurs sociaux et l'opinion publique en général à ces questions. Il s'agira notamment de coopérer étroitement avec les ONG locales pour les aider à mettre au point des campagnes dans les médias qui appellent l'attention de l'opinion publique et facilitent une prise de conscience de la population.

19. Santé génésique. Au niveau national, le Fonds aidera le Ministère de la santé à intégrer le concept de santé génésique dans ses programmes. Il plaidera notamment cette cause au sein du Ministère ainsi qu'auprès d'autres organismes gouvernementaux et contribuera à la formation du personnel approprié. Actuellement, le FNUAP est le seul organisme appliquant une approche globale en matière de santé génésique; d'autres, comme le IHPF, s'intéressent plus précisément à la planification familiale. L'approche du FNUAP cadre bien avec la volonté manifestée par le Gouvernement de s'attacher à prévenir les risques génésiques, y compris les risques liés à l'avortement, qui reste strictement illégal au Honduras dans tous les cas. Le Fonds aidera aussi à mettre au point de nouvelles approches pour empêcher les grossesses chez les adolescentes et réalisera notamment des travaux avec le Ministère de l'éducation pour intégrer formellement l'éducation en matière de population et l'éducation sexuelle dans les programmes scolaires.

20. Le Gouvernement du Honduras n'a pas les ressources financières nécessaires pour assurer ne serait-ce que les services de santé génésique de base à l'ensemble de la population. Il a donc demandé aux donateurs de l'aider à développer et à assurer ces services dans certaines parties du pays qui sont mal desservies par les installations publiques et où la population est trop pauvre pour faire appel à des services privés. C'est pourquoi, le FNUAP contribuera à assurer les services de santé génésique dans les installations de santé publique des zones les plus pauvres des régions métropolitaines de Tegucigalpa et de San Pedro Sula ainsi que dans le département d'Olancho, où il a commencé à travailler dans le cadre du programme précédent. Olancho est l'un des départements les plus pauvres, à l'est du pays. Les autres donateurs concentreront leurs efforts dans les autres régions : l'USAID, par exemple, travaille dans trois départements les plus pauvres de la partie occidentale du pays. Les maires du département d'Olancho ont soutenu l'établissement de «maisons maternelles» où les femmes ayant des grossesses à hauts risques peuvent séjourner avant leur accouchement et avoir accès à du personnel de santé qualifié et aux dispensaires les plus proches. Cela seul devrait permettre une baisse sensible du taux de mortalité maternelle dans le département.

21. La Banque mondiale a prêté au Gouvernement du Honduras 30 millions de dollars sur une période de quatre années à compter de 1996 pour financer une large réforme du système d'enseignement. À ce prêt, s'ajoute un don du Gouvernement allemand de 12 millions de dollars. Le Gouvernement a demandé l'assistance technique du FNUAP pour la réalisation de certains aspects de la réforme, en particulier la mise au point de programmes d'enseignement et de manuels scolaires ainsi que la formation d'agents techniques. Dans les nouveaux programmes et manuels scolaires seront intégrés plusieurs thèmes, y compris l'éducation en matière de population et l'éducation sexuelle. Cela donne au FNUAP une occasion unique d'apporter une contribution qui aura une incidence sur l'ensemble du système scolaire.

22. Stratégies de population et de développement. Le programme proposé vise à remédier à un défaut des programmes antérieurs concernant les stratégies de population et de développement. La nouvelle stratégie consiste à former une «masse critique» de personnel dans les domaines de la démographie, de la

population et du développement. Par le passé, le FNUAP a soutenu la formation d'un petit nombre d'agents spécialisés dans ces domaines critiques, mais les personnes formées étaient ensuite réparties dans l'ensemble des administrations publiques où soit elles n'étaient pas efficaces soit finissaient par être chargées d'autres questions que celles pour lesquelles elles avaient été formées. L'objectif actuel est de former suffisamment de personnes, à différents niveaux d'expertise, de façon que l'ensemble de l'organisme où elles travaillent puisse prendre conscience des aspects de ses travaux qui intéressent la population.

23. Le Fonds contribuera aussi à rationaliser le système de collecte de données démographiques en appuyant la réalisation de certaines études cruciales et l'établissement d'échantillons devant permettre de combler les lacunes dans les bases de données démographiques du pays. Le Honduras n'a peut-être pas les ressources financières nécessaires à l'heure actuelle pour réaliser un recensement de grande ampleur et l'assistance du FNUAP pourrait être indispensable pour aider le pays à répondre à ses besoins les plus pressants en matière de données. Comme toujours, le Fonds considère qu'il sera le plus utile en assurant à des Honduriens la formation nécessaire pour leur permettre de réaliser et d'analyser ces études et en soutenant les efforts faits par le Gouvernement pour diffuser les résultats des recherches, notamment en adaptant les publications aux différentes audiences afin de favoriser la sensibilisation. Comme on l'a noté plus haut, au niveau municipal, il sera tiré parti de l'expérience acquise dans les programmes précédents pour soutenir l'intégration de la population dans la planification du développement au niveau des différentes municipalités du pays.

Mise en oeuvre, suivi et évaluation

24. L'exécution nationale des activités proposées est un élément important du programme et le bureau du Fonds au Honduras aidera le Secrétariat de la coordination, de la planification et du budget (SECPLAN) ainsi que les autres ministères participant au programme à coordonner les activités. Des réunions régulières de suivi d'un comité intersectoriel pour le programme dans son ensemble sont prévues trois fois par an ainsi que, tous les trimestres, des réunions de groupes sectoriels pour chaque sous-programme, auxquels le Gouvernement, les organismes d'exécution, les ONG et le FNUAP seront représentés. Des données de base sont rassemblées et seront aussi collectées au début de la mise en oeuvre des sous-programmes. Elles seront utilisées pour suivre les progrès et évaluer les résultats. Toutes les activités seront suivies et évaluées conformément aux directives et procédures types du FNUAP. Le programme dans son ensemble fera l'objet d'un examen à mi-parcours.

Recommandation

25. La Directrice exécutive recommande que le Conseil d'administration approuve le programme d'assistance pour le Honduras, décrit plus haut, qui s'élèvera à 8,2 millions de dollars pour la période 1996-1999, 5,2 millions de dollars devant être prélevés sur les ressources ordinaires du FNUAP, pour autant que ces ressources soient disponibles, alors que le solde de 3 millions de dollars sera

couvert à l'aide de sources multi-bilatérales et/ou de ressources ordinaires dans la mesure du possible, conformément à la décision 96/15 du Conseil d'administration relative à l'allocation des ressources du FNUAP.
